## Diario De Sumo

## por Mark Kent traducción por Eduardo de Paz

Hola a todo el mundo. Como sabrán los lectores habituales, debido a las continuas lesiones y a una leve carencia de fondos, no fui capaz de competir en el Campeonato del Mundo de Sumo de este año en Tailandia.

De hecho, todo el equipo británico se vio afectado de una forma u otra. Por compromisos laborales, lesiones y falta de liquidez financiera en el Sumo Británico en general, sólo dos luchadores británicos estuvieron allí representando a la Reina y al país.

Para todos aquellos que no estuvieron en el evento, los dos nombres en cuestión fueron Steve Pateman en el evento masculino y Sharren Alexandra en el femenino. Steve cayó en segunda ronda ante Adam Okruashvili de Georgia y Sharren (que arrastraba una lesión de rodilla) perdió en el combate por la medalla de bronce ante la luchadora japonesa de 15 años Yuka Ueta — una repetición de su clasificación del pasado año. A pesar de las derrotas, me han dicho que todo el viaje fue

tremendamente divertido, lo que me hace aún sentirme peor por no haber acudido.

¡Ahora volvamos a mi!

Mi cadera y mi rodilla parecen haberse curado — a tiempo-aunque aún tengo problemas con mi tendón de Aquiles derecho. Esto me está manteniendo fuera de los entrenamientos serios y todo mi entrenamiento se reduce a trabajos ligeros, lo que no me ayuda demasiado.

Siempre he sido bastante proporcionado para mi tamaño porque siempre he estado en activo en uno u otro deporte. Sin embargo debido a mi carencia de ejercicio físico fuerte últimamente, ahora estoy en los 200 kilos, que es lo más que he pesado jamás. Eso, junto a pasar largos periodos en mi mesa en el trabajo, significa que mi forma física está por debajo de la media.

En cuanto a mi Pro-wrestling, aún lo mantengo en mínimos así que sólo tengo un par de combates.

Defiendo mi título de IWC peso superpesado el día 24 de Noviembre y espero hacerlo de nuevo el día 29 de Diciembre. También he tomado parte en dos pequeños espectáculos.

De todas formas, en este número se completa mi primer año como escritor de diario. No ha salido como yo había planeado, ¡ni siquiera de cerca! Tenía grandes planes para 2007, incluyendo visitas a escuelas de otras disciplinas de combate, para ver si podían ayudarme con mi sumo, pero todo se vino abajo muy pronto, en Enero. Nieve, hielo y motocicletas simplemente no se llevan bien.

Sin embargo, en medio de todo este infortunio, me gustaría agradecer a todo el mundo que ha estado conmigo este año y desearle a todo el mundo en el planeta sumo, unas Felices Navidades y un Próspero Año Nuevo. ¡Y espero que ninguno de vosotros tengáis un año como el mío!